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9 20 １　教育行政について （１）報道によると、教員の５割以上が精神的不

調を訴えているとのことだが、我が北谷町におい

て休職者はいるのか。いる場合においての対応策

について伺う。

（２）北谷町内の小中学校全教員に、ストレスや

抱える悩みについてのアンケートを実施したこと

があるか伺う。

（３）学校給食センター建設工事について以下の

ことを伺う。

①　給食センターの進捗状況及び完成までのスケ

ジュールについて伺う。

②　学校給食センター内にはアレルギー専用調理

室が設置されるとのことだが、アレルギー除去食

を作る際に調理師免許以外の資格など必要になっ

てくるのか伺う。

③　行政によるアレルギー対応食品品目は何種類

あるのか伺う。

（４）児童虐待について、以下のことを伺う。

①　教育委員会・学校・子ども家庭課での対応に

ついて伺う。

②　児童相談所との情報交換や連携について伺

う。

③　町内小中学校において直近３年間の件数につ

いて伺う。

町長・

教育長

２　本町の国保財政状況につ

いて

（１）２０２２年度一般会計繰入金の額について

伺う。

（２）国民健康保険（国保）の特定健診受診者に

対し、受診率向上のため特典を付ける取組みが出

来ないか伺う。

町長

３　外来機の嘉手納基地暫定

配備について

（１）外来機の暫定配備は、年単位ごとに配備さ

れている。外来機の存在はもはや「常駐」そのも

のといえる。暫定配備のほかにも日常的に外来機

が飛来する。周辺住民の負担は増している。そこ

で現在嘉手納基地に暫定配備されている外来機の

種類を伺う。

（２）北谷町に寄せられた騒音苦情について直近

３年間の件数を伺う。

（３）本町には航空機騒音測定器が設置されてい

るが、場所及び年間の維持費を伺う。

町長

４　旧ニライ消防本部北谷消 （１）２０２１年６月ポリテクセンター運動場跡 町長
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防署跡地について 地に建築された北谷消防署が完成し、運用を開始

してから約３年余りが経過したが、いまだ旧ニラ

イ消防北谷消防署跡地は更地のままである。沿線

は、需要が高い場所であり地域の活力を取り戻す

ためにも早急に跡地利用を進めなければならない

と考えるが、当局の考えを伺う。

（２）北谷消防署新庁舎前の道路整備について、

令和５年度内に用地買収及び物件補償を完了さ

せ、令和６年度に道路改良工事を実施する予定と

なっているが、その後の進捗について伺う。

9 20 ５　過去の一般質問より 　２０２０年３月定例会の一般質問において、デ

ジタルサイネージ（電子看板）設置の質問に対し

て他市町村の導入事例や民間企業からの情報収集

に努めていくとの答弁であった。その後の検討結

果について当局の見解を伺う。

町長


